

La charte du VTTiste du Florival

De notre comportement d'aujourd'hui, dépend le future du VTT sur nos sites préférés !

Voici quelques règles de bon sens à appliquer :



Je respecte les autres usagers :

- A l'approche d'autres usagers, je ralenti et j'annonce mon arrivée par un bonjour, éventuellement à l'aide de ma sonnette.
- S'il n'y a pas assez de place, je mets pied à terre.
- Tous les chemins ne sont pas des « spéciales ». Strava ne doit pas dicter mon comportement, ma vitesse et mon engagement. Il en va de ma sécurité et celle des autres.
- Lors de virages à l'aveugle, je prends garde aux autres usagers.



Je respecte les sentiers :

- Je respecte le tracé originel. Je ne coupe pas les virages ou les épingle.
- Je roule « propre » et n'abuse pas des dérapages.



©gregoryTachet



Je respecte la nature :

- Je respecte l'environnement dans lequel j'évolue, ainsi que la quiétude de la faune et de la flore.
- Je rapporte tous mes déchets.
- Je participe à la préservation de nos forêts.



Pour ma sécurité et celle des autres usagers :

- Je respecte les panneaux de signalisation temporaire liés aux actions de chasse, aux zones de travaux forestiers...
- Je respecte les arrêtés municipaux réglementant la pratique du VTT dans certaines communes et/ou à certaines périodes.